

СВЕДЕНИЯ ОБ АВТОРАХ

Артюхов Валерий Григорьевич — доктор биологических наук, профессор, декан биолого-почвенного факультета

Афиногенов Юрий Петрович — кандидат химических наук, профессор кафедры общей химии

Баев Александр Дмитриевич — кандидат физико-математических наук, доцент, декан математического факультета

Бережная Ирина Федоровна — кандидат педагогических наук, профессор кафедры педагогики и педагогической психологии

Ботникова Алла Борисовна — доктор филологических наук, профессор кафедры зарубежной литературы

Варава Владимир Владимирович — доктор философских наук, доцент кафедры культурологии

Вьюнова Наталия Ивановна — доктор педагогических наук, профессор, заведующая кафедрой педагогики и педагогической психологии

Гайдар Карина Марленовна — кандидат психологических наук, доцент, заведующая кафедрой общей и социальной психологии

Гришаев Олег Викторович — кандидат исторических наук, доцент, проректор по воспитательной работе

Ендовицкий Дмитрий Александрович — доктор экономических наук, профессор, заведующий кафедрой экономического анализа и аудита, проректор по экономическому развитию и инновациям

Завгородняя Ирина Владимировна — кандидат психологических наук, преподаватель кафедры общей и социальной психологии

Ищенко Елена Николаевна — доктор философских наук, профессор кафедры онтологии и теории познания, проректор по учебной работе

Кольцова Людмила Михайловна — доктор филологических наук, доцент, заведующая кафедрой русского языка

Коровин Владимир Михайлович — доктор педагогических наук, профессор, начальник управления основных образовательных программ

Кургалин Сергей Дмитриевич — доктор физико-математических наук, доцент кафедры цифровых технологий, директор института повышения квалификации

Леженина Ирина Федоровна — кандидат физико-математических наук, доцент кафедры функционального анализа и операторных уравнений

Листенгартен Владимир Семенович — кандидат исторических наук, доцент, ученый секретарь

Макаров Владислав Владимирович — выпускник исторического факультета Воронежского государственного университета, кандидат исторических наук, ответственный секретарь редколлегии «Воронежской универсальной энциклопедии»

Мещерякова Наталия Аркадьевна — доктор философских наук, профессор кафедры онтологии и теории познания

Пензин Сталь Никанорович — кандидат искусствоведения, доцент кафедры культурологии

Перевозов Дмитрий Николаевич — выпускник факультета журналистики Воронежского государственного университета, журналист

Селеменев Владимир Федорович — доктор химических наук, профессор, заведующий кафедрой аналитической химии

Сливкин Алексей Иванович — доктор фармацевтических наук, профессор, декан фармацевтического факультета

Слинько Александр Анатольевич — доктор политических наук, профессор, заведующий кафедрой международных отношений и регионоведения

Стеценко Анатолий Иванович — кандидат исторических наук, заведующий лабораторией социологических исследований кафедры социологии и политологии

Титов Владимир Тихонович — доктор филологических наук, ректор Воронежского государственного университета, председатель Совета ректоров вузов Воронежской области

Ткачева Светлана Анатольевна — кандидат физико-математических наук, доцент кафедры уравнений в частных производных и теории вероятностей

Филюшкина Светлана Николаевна — доктор филологических наук, профессор, заведующая кафедрой зарубежной литературы

Хицова Людмила Николаевна — доктор биологических наук, профессор кафедры теоретической и медицинской зоологии, председатель НМС биолого-почвенного факультета

Чередникова Екатерина Владимировна — кандидат педагогических наук, заместитель директора по учебной работе Воронежского государственного промышленно-гуманитарного колледжа

Чупандина Елена Евгеньевна — кандидат фармацевтических наук, доцент, начальник управления качества образования

INFORMATION ABOUT THE AUTHORS

- Artukhov Valery Grigorievich* — D. Sc., Biology, professor, Dean of Biology and Soil Faculty
- Afinogenov Yury Petrovich* — Ph. D., Chemistry, professor of the Chair of General Chemistry
- Baev Alexander Dmitrievich* — Ph. D., Physics and Mathematics, associate professor, Dean of the Mathematical Faculty
- Berezhnaya Irina Fedorovna* — Ph. D., Pedagogics, professor of the Chair of Pedagogics and Pedagogical psychology
- Botnikova Alla Borisovna* — D. Sc., Philology, professor of the Chair of Foreign Literature
- Varava Vladimir Vladimirovich* — D. Sc., Philosophy, associate professor of the Chair of Cultural Studies
- Viunova Natalia Ivanovna* — D. Sc., Pedagogics, professor, Head of the Chair of Pedagogics and Pedagogical psychology
- Gaidar Karina Marlenovna* — Ph. D., Psychology, associate professor, Head of the Chair of General and social psychology
- Grishaev Oleg Viktorovich* — Ph. D., History, associate professor, Vice Rector for Student Affairs
- Endovitsky Dmitry Alexandrovich* — D. Sc., Economy, professor, Head of the Chair of Economic Analysis and Audit, Vice Rector for Economic Development and Innovations
- Zavgorodnyaya Irina Vladimirovna* — Ph. D., Psychology, teacher of the Chair of General and social psychology
- Ischenko Elena Nikolaevna* — D. Sc., Philosophy, professor of the Chair of Ontology and Epistemology
- Koltsova Ludmila Mikhailovna* — D. Sc., Philology, associate professor, Head of the Chair of the Russian Language
- Korovin Vladimir Mikhailovich* — D. Sc., Pedagogics, professor, Head of the Administration of Educational Programmes
- Kurgalin Sergey Dmitrievich* — D. Sc., Physics and Mathematics, associate professor of the Chair of Digital Technologies, Director of the Institute of Professional Development
- Lezhenina Irina Fedorovna* — Ph. D., Physics and Mathematics, associate professor of the Chair of Functional analysis and Operator equations
- Listengarten Vladimir Semenovich* — Ph. D., History, associate professor, academic secretary
- Makarov Vladislav Vladimirovich* — Graduate of the Faculty of History of Voronezh State University, Ph. D., History, executive secretary of "Voronezh Universal Encyclopedia"
- Mescheriakova Natalia Arkadievna* — D. Sc., Philosophy, professor of the Chair of Ontology and Epistemology
- Penzin Stal Nikanorovich* — Ph. D., of Arts, associate professor of the Chair of Cultural Studies
- Perevozov Dmitry Nikolaevich* — Graduate of the Faculty of Journalism of Voronezh State University
- Selemenev Vladimir Fedorovich* — D. Sc., professor, Head of the Chair of Analytical Chemistry
- Slivkin Alexey Ivanovich* — D. Sc., of Pharmaceutics, professor, Dean of the Pharmaceutical Faculty
- Slinko Alexander Anatolievich* — D. Sc., Politics, professor, Head of the Chair of International relations and regional studies
- Stetsenko Anatoly Ivanovich* — Ph. D., History, Head of the Laboratory of the sociological researches, the Chair of Sociology and Politology
- Titov Vladimir Tikhonovich* — D. Sc., Rector of Voronezh State University, Chairman of Voronezh Region Council of Rectors
- Tkacheva Svetlana Anatolievna* — Ph. D., Physics and Mathematics, associate professor of the Chair of Partial Differential Equipment and Theory of Chances
- Filushkina Svetlana Nikolaevna* — D. Sc., Philology, professor, Head of the Chair of Foreign Literature
- Hitsova Ludmila Nikolaevna* — D. Sc., Biology, professor of the Chair of Theoretical and Medical Zoology, Chairman of the Science and Methodology Council of Biology and Soil Faculty
- Cherednikova Ekaterina Vladimirovna* — Ph. D., Pedagogics, Vice Director on Education of Voronezh State Industrial and Humanitarian College
- Chupandina Elena Evgenievna* — Ph. D., Pharmaceutics, associate professor, Head of the Administration of Quality Management